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タウンミーティング あったかいまち「ふじみ野」を目指して 

 

日 時 平成２７年６月６日（土）午後７時～午後８時３０分 

会 場 上福岡３丁目集会所（上福岡３丁目町内会） 

天 気 晴れ 

参加者 ３７人 

  

主な意見等 

 

参加者   ゴミ対策で、焼却場を廃止し 2 億円の経費の削減が図れたという

ことですが、現場で見たときに弊害が出ているのではないでしょう

か。ごみの収集時間が遅くなっています。収集ルートは決まってい

ると思いますので、きめ細やかな収集時間の設定ができないでしょ

うか。長時間集積所ごみがあると、烏の被害があります。 

 

市 長   東地域では、以前と清掃センターまでの距離は変わらないので、

清掃センターが 1 か所になったために収集時間が遅くなったという

ことはないと思います。勤めている人は、出勤までの時間でないと

ごみを出せないという事情もありますので、収集時間に合わせてご

みを出す時間を指定することは難しいです。収集時間が遅くなって

いるという件は、持ち帰って調査したいと思います。 

 

 

参加者   AEDの設置場所は公共施設が主ですが、夜間は閉館となるので夜間

の緊急時には使えません。コンビニなどに設置する考えはありませ

んか。 

 

市 長   AEDは多くの場所に設置されていればいいのですが、費用がかかる

のも事実です。市民の命を守る上では重要なことですので、まちづ
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くりを進めていく上で、可能な限り AED の設置を検討していきたい

と思います。 

 

 

参加者   上福岡三丁目の中学校区は、現在、福岡中学校区となっています

が、葦原中学校区へ変更となるとの話を聞きましたが事実でしょう

か。 

 

市 長   現在、学区の調整は行っていません。地域によって児童・生徒数

の数に開きが出てきており、学区の見直しをすべき時期には来てい

るとは思います。この地域は、過去に第 2 小学校と第 4 小学校の統

合があり、再開発等で上野台小学校の児童数が増加していますが、

福岡中学校は現在 3 クラス程度の学級数となっており、今の学区の

ままでいけると思っています。 

 

 

参加者   駒林のゲートボール場の利用について伺います。ゲートボール人

口が減少している中で、グラウンドゴルフ人口は増えており、私が

加入しているグラウンドゴルフ団体でも現在 150 人ほどが加入して

います。ゲートボールは 7～8人程度の使用人数でグラウンドを使っ

ており、グラウンドゴルフの場合は多くの人数で使用することがで

きます。午前中は、全てゲートボールで押さえられており、月 4、5

回くらいしかグラウンドゴルフでは使用できません。公共施設の利

用の公平性について検討してほしいと思います。 

 

市 長   ゲートボール場の利用方法について調べてご連絡します。施設名

こそゲートボール場となっていますが、確かに競技人口はグラウン

ドゴルフの方が多くなっていると思いますので、利用方法について

検討したいと思います。 

 

 

参加者   防災時の電力対策についての市の取組内容を教えてください。 

 

市 長   3.11 の時は、ふじみ野市は計画停電が少なくて済みました。しか

しながら、地震や火災などで電線が破損すると停電が発生してしま

います。本庁舎や支所、消防本部などの拠点については、非常用自
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家発電設備を整備し、万が一に備えています。家庭の電気は、東電

に頼らざるを得ない状況です。 

 

参加者   確か栃木県であったと記憶していますが、下水道設備において発

生するメタンガスを利用して利益を生み、施設運営しているところ

があります。ふじみ野市でも再生エネルギーを活用した施設運営を

検討いただければと思います。 

 

 

参加者   上福岡三丁目集会所の建替えについて、都市計画道路上という話

を聞いていますが、老朽化が進んでいます。建替えの可能性や手続

きの方法を教えてください。 

山口児童公園は遊具もなく空地の様な感じがします。また、開設

された保育園の利用ということもあると思いますが、砂場も使用し

ていないときはブルーシートで覆われている状況です。公園に屋根

を付けてもらえれば、自治会のイベント時にテントを張る手間もな

くなるのですが。 

 

市 長   この集会所の土地と建物は市の所有物件です。集会所の整備にあ

たっては、土地は市が用意し、建物については自治会で建設してい

ただいたうえで一部補助金を交付しています。都市計画道路上でも

再建築不可ではないと思います。 

山口児童公園については、保育所の園庭がないということで、使

用を許可しています。土壌の入れ替え、フェンスの改修を予定して

おり、盆踊り等自治会の行事の実施にあたり邪魔にならないように

と話をしています。屋根の設置については、市内に公園も多いので、

ご容赦いただきたいと思います。 

 

 

参加者   市報 6 月号にマイナンバーの記事が掲載されていました。日本年

金機構における年金情報の流出事故がありましたが、市のセキュリ

ティ対策はありますか。 

 

市 長   マイナンバー制度は国が進めている制度改正で、公共サービスを

提供する側としては、市民サービスの向上のために一元管理ができ

ます。2重、3重のセキュリティを構築しても破られてしまう状況も
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あるようですが、我々の守備範囲の中でできる限り行っていきたい

と思っています。また、運用にあたっては十分注意していきます。 

 

 

参加者   黄河菜館周辺の県道交差点の整備の時期はいつごろになりますか。 

希望ではありますが、道路整備する時には自転車のレーンの確保を

してほしいと思います。 

 

市 長   自転車レーンの設置は理想ですが、道路幅員が狭いです。車社会

の中で車優先の作りとなっています。いただいた意見を参考にしな

がら進めていきたいと思います。 

県道の拡幅工事については、地権者との用地交渉が難航している

ので、現在のところ見通しが立っていません。 

東口駅前広場についても南側が未整備です。代替用地の確保につ

いて東武鉄道も含めて協議をしているところです。 

 

 

参加者   県内でも子どもが多く、全員が保育園に入れるような子育てのた

めの政策は分かります。しかし、昨日、団塊世代が後期高齢者にな

ったときに入れるところがないとの新聞報道がありました。市民が

老後の生活送るために移住しなければならないということも出てく

るのではないかと心配しています。安心してずっと住みなれた地域

で暮らせるための施策は考えていますか。 

 

市 長   高齢者を支えていく若い世代を呼び込もうということで政策を展

開していますが、市の高齢化率は 23％で高止まりの状況です。全体

の人口が増えているためで、高齢者人口も増えています。ふじみ野

市が属する介護ブロックの中では、サービス付き高齢者住宅、有料

老人ホーム、特別養護老人ホームなどの高齢者施設は多い状況です。 

特別養護老人ホームは介護度の高い人が優先ですが、ふじみ野市

民では、多少順番待ちはあるがなんとか入れています。特別養護老

人ホームは住所地特例がありますが、サービス付き高齢者住宅は、

他市から転入されてもふじみ野市の介護給付となってしまいます。

入居にあたり地元優先もありません。また、一等地に施設があって

も社会福祉法人が建設するため固定資産税が入ってきません。税収

を削ってまで建設を促し、市民が入れないということでは問題です。
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サービス付き高齢者住宅は厚生労働省と国土交通省の共同事業で、

国にも状況を話すなど申し入れを行いました。国も調査に入り、今

後制度が変わる予定です。 

国は在宅介護にシフトしようとしており、地域包括ケアシステム

構築しようとしていますが、個々の住宅にそれだけの物理的スペー

スがあるのでしょうか。介護者自身も高齢という状況で在宅介護が

できるのかという思いはあります。 

タウンミーティングはそういった市民の声を直接聞く機会です。

そういった思いを国に対しても直接要望していきたいと思います。 

 

 

参加者   元気・健康都市宣言を制定しましたが、高齢者がもっと働く機会

の提供をお願いしたいです。警備員の募集などでも年齢要件はない

が、なかなか採用されません。 

 

市 長   シルバー人材センターは様々な専門的な仕事を請け負っています。

また、富士見市、三芳町との広域化を図るための事務的な準備を進

めています。三芳町は工場が多いので雇用も多いと聞いており、広

域化が図れれば、雇用も拡大されると思いますので、一度、シルバ

ー人材センターの事務局へ行って話をしていただきたいと思います。 

仕事する、体を動かす、何かを目標もつということは健康に重要

です。子どもたちもそういう皆さんの背中を見て育っています。 


